

79 801 520 euros

Le combat continue !

le 36 37 ouvert jusqu'au vendredi 6 décembre

Les trente heures du Téléthon 2024 s'achèvent sur un compteur de 79 801 520 euros. Un formidable résultat pour une édition qui se tenait à une date inhabituelle !

Le Téléthon 2024 restera dans nos mémoires comme celui d'une grande avancée contre la myopathie de Duchenne, cette maladie emblématique à l'origine de la création du Téléthon. Sacha, 8 ans, traité il y a deux ans par thérapie génique dans le cadre d'un essai, a recouvré des forces. Aujourd'hui, il court et monte les escaliers quatre à quatre... Le fruit d'un combat qui doit tout à la détermination des familles, à l'excellence des chercheurs et, surtout, à l'engagement et la confiance des millions de donateurs et bénévoles depuis le 1^{er} Téléthon.

Le compteur du Téléthon va continuer à grandir dans les prochains jours parce que, si les victoires sont de plus en plus nombreuses, les familles qui sont confrontées à l'urgence de la maladie nous le demandent : ne lâchez rien ! Le 3637 est encore ouvert jusqu'au vendredi 6 décembre.

« Aujourd'hui, l'impossible n'existe plus. Nous avons fait un pacte avec le public il y a 38 ans et ensemble nous avons franchi des barrières que beaucoup pensaient infranchissables. Les premières victoires si puissamment incarnées par l'émouvant Sacha et ses parents ouvrent la voie. Ce que nous disent les chercheurs, c'est qu'ils savent comment faire, c'est « juste » une question de moyens. Nos projets sont nombreux tout comme les familles qui attendent le traitement qui changera leur vie. Nous ne voulons pas avoir de choix à faire, nous voulons démultiplier les succès. Un immense Merci aux familles qui ont porté notre combat ce week-end et qui sont les véritables héros de cette aventure. Elles comptent sur vous !

Je tiens à remercier chaleureusement toutes les équipes de France Télévisions, Sophie Davant, Nagui, Cyril Féraud et tous les animateurs pour leur engagement à nos côtés. Un immense, immense merci à Mika, parrain créatif, sensible, attentif et engagé qui a relevé l'incroyable défi de 30H non-stop de marathon !» a déclaré Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon

« Cette année encore, les Français ont répondu présents pour ce grand rendez-vous de la générosité. Les dons collectés vont permettre d'aller conquérir de nouvelles victoires pour les malades et leurs familles. Je veux féliciter toutes les équipes de l'AFM-Téléthon pour cette belle édition du Téléthon, et remercier chaleureusement toutes les équipes de France Télévisions qui se sont mobilisées lors des 30h d'antenne. Merci aussi à Mika, un parrain exceptionnel dont l'engagement sans faille a largement contribué à ce succès ! » a déclaré Delphine Ernotte Cunci, Présidente-directrice générale de France Télévisions